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法币虚拟货币行情，比特币能取代法币吗？虚拟货币又能走多远呢？

大家好，关于法币虚拟货币行情很多朋友都还不太明白，今天小编就来为大家分享
关于比特币能取代法币吗？虚拟货币又能走多远呢？的知识，希望对各位有所帮助
！
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白泽币怎么快速获得

要快速获得白泽币，可以采取以下几种方法。

首先，可以通过购买白泽币来获得，可以在各大数字货币交易平台购买，如火币、
币安等。

其次，可以参加白泽币的挖矿活动，使用计算机进行挖矿，获取一定数量的白泽币
奖励。此外，还可以参与白泽币社区的活动和任务，获得相应的奖励。

最后，可以通过交易、投资等方式获取白泽币，但需要注意投资风险和市场波动。
总之，获得白泽币需要一定的时间和精力，但只要选择适合自己的方法，就可以快
速获得一定数量的白泽币。

比特币走势如何？

比特币的这轮牛市行情很多人认为它的起点是突破2017年12月的最高点2万美元
，但是如果按照这个起步点位来计算的话，即便是按照目前比特币的最高价格接近
28000美元它的上涨幅度也是不大的。个人比较倾向于突破16500美元之后开启的
牛市周期，因为16,500美元是2017年历史高点2万美元之后的重要周线支撑区间，
后来形成了多次的压力位。

目前来看比特币的金融牛市行情走势特别的强硬，与2017年的牛市行情相对比缺
乏相对应的大幅度回调。当然也不能简单的把2017年的比特币牛市行情与2020年
开启的这波牛市行情相提并论，因为本质上它的入金方式和上涨动力是不同的。首
先就是2018年以后华尔街开始跑步入局比特币，入金方式不再通过简单的usdt锚定
数字货币入场，而是美元直接入场。其次就是受到新冠病毒疫情这个黑天鹅的影响
，全球的通货膨胀和货币超发在未来一定时期内会是一个主旋律。
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从技术面上来看的话这轮4小时行情有两个比较有意思的指标M50指数和M200指
数，当偏于4小时MA50指数过高时就会产生相对应的回调风险，回调幅度如果过大
直接击穿MA50支撑，那么下方最重要的支撑点就是MA200指数，所以不需要过多
的去研究比特币的行情是否健康，走的是否稳健，只需要参考这两个指数即可。

至于明年2021年，是否会形成波澜壮阔的比特币牛市行情，谁也无法站在上帝视
角上去预言。但有一点很明确价格的定价权始终掌握在期货手中，比如石油、大宗
货物、粮食、黄金这些定价权都在期货交易平台手中，参考当前华尔街手中的数字
货币期货交易平台只有一个最官方的Bakkt，即便是当前的灰度它也只是一个信托
机构不具备减仓权力，所以2021年比特币的牛市顶部价格将会把最终的决定权放在
纽交所的母公司建立的数字货币交易平台Bakkt上。

币币交易和法币交易指的是什么？

币币交易：是指用比特币或者usdt购买其他币种。详细解释：币币交易是指用一
种区块链资产定价另一种区块链资产，比如说用比特币定价以太坊，会产生ETH/B
TC交易对，该交易对的价格表示用户需要用多少比特币可以买到一个以太坊。通过
币币交易用户可以直接用一种区块链资产换取另一种区块链资产，中间不涉及法定
货币的中转或结算。

法币交易：买入或卖出比特币、以太坊等付出或得到人民币。详细解释：法币即法
定货币，也就是国家发行的货币，比如人民币、美元等。法币交易简单来说就是通
过法定货币购买、出售或交易数字资产。如果想在OKEx开启数字资产交易或衍生
品交易时，首先需要先持币。这就需要通过用户和用户之间进行交易，通过向持币
的卖家线下打款，购买相应的币种。由于购买数字货币是通过交易所之外的用户之
间的买卖交易行为，因此通过法定货币购买数字资产的交易又被称为“场外交易”
或“C2C交易。

比特币能取代法币吗？虚拟货币又能走多远呢？

那些幻想着比特币能够取代未来法定货币的人基本上都是在忽悠你。一个没有任何
购买力背书，没有任何国家级别的金融机构外汇储备做保证的民间共识产品，靠着
投资者和交易者之间的微弱价值共识做支撑的比特币永远也无法替代大部分的国家
法定货币。

自从比特币出现之后就已经为法定货币的数字化提供了新的研究方向，如果有注意
新闻的话应该可以知道，包括中国在内，当前各国央行都在研究自己的法定数字货
币。将来就等同于人民币的数字化，和纸币人民币并没有任何的区别。
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至于比特币的未来，能够成为全球通用型的数字资产它的前途都是无量的，虽然中
本聪将他最开始的宏愿就定义为成为全球通用的数字货币，但目前来看，短期内实
现的可能性几乎为零至于未来虚拟货币能够走多远还得靠时间来证明。

好了，本文到此结束，如果可以帮助到大家，还望关注本站哦！
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